

Laudenbach gewinnt 3:1 bei der SG Bruchsal II / U12-Duo auf Rang drei

TGL-Damen feiern erfolgreichen Saisonauftakt

(rp) Mit einem am Ende ungefährdeten 3:1 (26:24, 25:17, 17:25, 25:13)-Erfolg bei der SG DJK/TSG Bruchsal II feierte das Volleyball-Damenteam in der Bezirksklasse einen erfolgreichen Saisonstart. Die Anfangsphase gehörte bis zum 13:6 klar den Gastgeberinnen, ehe das von Sebastian Minden und Maren Greiner betreute Team immer besser ins Spiel fand. Laudenbach gelang zunächst mit vier Punktgewinnen in Serie der Ausgleich zum 21:21 und nutzte anschließend in der Verlängerung die zweite Chance zur Satzführung. Bis zur Mitte des zweiten Durchgangs lief die Partie weiterhin ausgeglichen, ehe sich die TGL mit einem 8:1-Lauf einen komfortable 2:0-Vorsprung erspielen konnte. Doch die gastgebende Spielgemeinschaft kämpfte sich mit dem Satzanschluss zurück ins Spiel, zu einem entscheidenden Tiebreak sollte es aber nicht mehr reichen. Laudenbach war im Schlussabschnitt von Beginn an wieder hellwach und nahm die ersten drei Zähler mit auf die Heimreise. Mit gestärktem Selbstvertrauen geht es nun am 24. Oktober in das Bergstraßenderby bei der SG Hohensachsen II.

TG Laudenbach: Ann-Kathrin Bisdorf, Annika Braasch, Louisa Brestel, Paula Brüstle, Marlene Heiler, Indra Hermann, Sophia Kraft, Tabea Prisslinger, Cleo Schmeiter, Luisa Trautmann.



Ausser Konkurrenz ist ein U13-Team am ersten Spieltag der männlichen Verbandsliga-Nachwuchsrunde in Bühl angetreten. Die von Wolf Blecher trainierten Jungs standen gemeinsamen mit den Mädchen auf dem Feld und wurden so aufgestellt, dass alle möglichst viel Spielerfahrungen sammeln durften. „Es waren viele gute Ansätze dabei und für den größten Teil war es der allererste Spieltag überhaupt“ zeigte sich der Coach trotz der 0:2-Niederlagen gegen den SSC

Karlsruhe, Gastgeber TV Bühl und den Heidelberger TV mit dem Auftakt seines Ensembles, das sich immer wieder lautstark anfeuerte, zufrieden. In den kommenden Einheiten wird der Fokus vor allem auf einem sicheren Aufschlagspiel liegen. Für die weiteren U13-Spieltage geht die TGL davon aus, jeweils mit einem Jungen- und Mädchenteam starten und damit auch gewertet werden zu können.



TG Laudenbach, U13-Mixed: Ariana Baader, Lotte Blecher, Lisanne Pigorsch, Emma Schmidt, Hendrik Birkle, Tom Greiner, Jonah van Nordennen, Jakob Wiltshcke.

Den vielsprechenden Einstand der Laudenbacher Volleyballjugend komplet-

tierten Lily Ahei und Lotte Blecher, die beim U12-Spielfest in Ettlingen in der für die Duos ohne Spieltagserfahrung gedachten „2.Bundesliga“ einen beachtlichen dritten Platz erreichten.

Am kommenden Wochenende starten die Mixed-Volleyballer die Bezirksliga. Das Team um Spielertrainer Wolf Blecher trifft auf Aufsteiger VSG DJK/MVC Mannheim und den gastgebenden TV Waibstadt.